



PRESIDENCIA
DEL GOBIERNO

SECRETARÍA DE ESTADO DE COMUNICACIÓN

TRANSCRIPCIÓN

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN SU VISITA A LA AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS

Madrid, 25 de enero de 2021

CORREO ELECTRÓNICO

prensa@comunicacion.presidencia.gob.es

COMPLEJO DE LA MONCLOA
28071 - MADRID
TEL: 91 321 40 98 / 41 98

PEDRO SÁNCHEZ, PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Buenos días a todos los trabajadores y trabajadoras de la agencia del Medicamento y de los productos sanitarios.

Me comentaba antes la directora, María Jesús, que es la primera vez que el presidente del Gobierno os visita en esta sede.

Yo quería hacerlo bien por muchos motivos, uno de ellos para demostrar la gratitud del Gobierno de España, del que formáis parte como Estado que sois. También el respeto al trabajo que estáis desarrollando y también el reconocimiento de ese trabajo.

Durante estos largos meses y tan complejos de pandemia, he tenido ocasión de poder conocer el trabajo más directamente, tanto en la conversación que he tenido durante estos meses con María Jesús, como directora general, como también con César Hernández que ha jugado un papel fundamental, me comentaba antes el ministro de Sanidad, Salvador, en uno de los logros fundamentales a nivel europeo y es la capacidad que hemos tenido de poder negociar conjuntamente los 27 Estados miembros para poder hacer posible el acceso y sobre todo, la equidad en el acceso por parte de la población europea a las vacunas que poco a poco nos están llegando.

Y también he tenido ocasión de poder conocer de primera mano la calidad y la profesionalidad de muchos de vosotros y vosotras. Y lo quiero ejemplificar también en una persona que nos ha acompañado en ese comité de expertos que pusimos en marcha desde el principio de la pandemia: Agustín Portela, que también nos ha arrojado muchísima luz en relación con las investigaciones que finalmente se han materializado en las distintas vacunas que estamos viendo.

Así que yo quería trasladaros que desde luego si algunas lecciones tenemos que sacar de esta pandemia, una de ellas es la necesidad de reforzar el Sistema Nacional de Salud, la exigencia de reforzar todo lo que tiene que ver con la ciencia.



Y en ese sentido quiero trasladaros no es que seáis necesarios, es que sois imprescindibles en este mundo cada día más globalizado, que fundamentalmente hace muy necesario que estemos muy bien pertrechados porque efectivamente estamos sufriendo una pandemia, pero es seguro que vendrán otras pandemias en un futuro, esperemos que dentro de muchísimos años, pero que eso va a ocurrir y que por tanto, necesitamos reforzar todos nuestros instrumentos.

Por eso, querida María Jesús, quería trasladarte mi nombre y el nombre del Ejecutivo nuestra gratitud, nuestro respeto y nuestro reconocimiento a la extraordinaria labor que hacéis todos los trabajadores y trabajadoras de la Agencia.

Me vais a permitir también que como, en fin, pues ya quedan muy pocas horas para que haya un relevo en el Ministerio de Sanidad, yo dedique mis últimas palabras al ministro Salvador Illa.

Yo, Salvador, lo único que te puedo decir es que para mí ha sido un honor poder trabajar contigo, codo con codo, en estos meses tan difíciles, tan complejos.

Entiendo perfectamente tu decisión, el desafío que tienes por delante durante los próximos meses y los próximos años sin duda alguna es apasionante. Es complejo, pero muy necesario. Necesario para Cataluña, muy necesario también para España en la labor de reencuentro, de progreso, de bienestar, que necesita una parte muy importante de España como es Cataluña.

Yo creo que durante estos meses, al menos esa es mi opinión, el trabajo que tú has venido desarrollando ha demostrado muchas cosas.

Creo que tienes virtudes de liderazgo público muy basadas en la humildad, en la capacidad de trabajo, la determinación y en contar también con una visión de qué es lo que se necesitaba y se necesitan el Sistema Nacional de Salud. Y no me cabe duda que también en Cataluña.

Así que yo solamente te puedo desear suerte y la eterna gratitud que, como servidor público que también soy, te tengo al frente del Ministerio de Sanidad. Sin ti y sin muchos de los que estáis aquí presentes y otros tantos que representan también al

22/01/2021

Sistema Nacional de Salud, y al Ministerio de Sanidad, y he tenido ocasión de poder también reconocérselo personalmente a lo largo de estos meses, en las distintas visitas que ha hecho el Ministerio de Sanidad a la sede central, pues todo hubiese sido muchísimo más complejo.

Así que muchísimas gracias a todos ustedes. Mucho ánimo, mucha fuerza y desearles mucha salud. Porque si es cierto que el año 2020 fue el año de la pandemia y del COVID19, a mí no me cabe duda de que el 2021 es el año de la vacunación y por tanto, de la superación de esta calamidad de pandemia y por tanto, de la recuperación de nuestra ansiada normalidad.

Gracias de corazón.

(Transcripción editada por la Secretaría de Estado de Comunicación)